

Coordinación en red con Hospital Alto Hospicio permite mejorar Pediatría de Hospital Iquique

El Hospital de Alto Hospicio, cuya Unidad Médico-quirúrgica Pediátrica inició funciones en febrero 2024, se consolida como un pilar fundamental en la atención de la Región de Tarapacá, al brindar atenciones de calidad mientras el Hospital Regional de Iquique realiza la remodelación de su propia unidad pediátrica.

La unidad cuenta con 26 camas habilitadas, de las cuales se mantiene una ocupación de 10-15 camas actualmente, ofreciendo atenciones en diversas áreas como patologías quirúrgicas, respiratorias, urinarias, gastroenterológicas, y el cuidado de pacientes con necesidades especiales

Coordinación en red permitirá optimizar los recursos disponibles y responder de manera eficiente a las demandas que posee la comunidad infantil de la región.



de atención en salud. Además, se proyecta la implementación de un plan de trabajo específico para enfrentar las necesidades del próximo periodo de

invierno. El director (s) del Hospital de Iquique, doctor Aldo Cañete, destaca el trabajo en red y la posibilidad con la que cuenta la región al

materializarse la apertura del Hospital Alto Hospicio. "Son cerca de 10 años los que esperaron los funcionarios y pacientes de Pediatría de nuestro hospital por mejoras. No será solamente esto, porque como hospital ya tenemos un proyecto que podría apoyar el Gobierno Regional para realizar una conservación a la unidad".

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, valoró la disponibilidad de los equipos de ambos recintos de salud que hacen posible esta coordinación y a la unidad de proyectos y Recursos Físicos del Hospital de Iquique dependientes de la subdirección Administrativa que elaboraron esta iniciativa.

El inicio de esta operación se llevó a cabo gracias al apoyo de profesionales del Hospital de Iquique, incluyendo pediatras, kinesiólogos, profesionales administrativos, técnicos paramédicos, auxiliares y trabajadores sociales, quienes se unieron al equipo multidisciplinario que posee actualmente el Hospital de Alto Hospicio. Asimismo, un neurólogo visitará la unidad dos veces por semana, ampliando las prestaciones y fortaleciendo la atención especializada.

"Esta iniciativa representa una oportunidad única para establecer una conexión en red entre los distintos servicios de salud de la región, promoviendo una colaboración efectiva que garantiza una atención integral y de calidad a los pacientes pediátricos", afirmó el director del Hospital de Alto Hospicio, Boris Ahlborn.



EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

